

Woleu-Ntem/Bitam

René Ndemezo' Obiang appelle à un vote sanction

PME

Bitam/Gabon

LE carrefour Mbatwa, à Bitam, a été le lieu choisi, par le premier secrétaire de Démocratie nouvelle (DN) René Ndemezo' Obiang, pour présenter les candidats, têtes de listes et leurs colistiers aux élections législatives et locales couplées de samedi 6 octobre prochain. Une véritable démonstration de force, tant les populations ont répondu massivement à l'appel.

Occasion pour le premier responsable de DN d'exhorter les populations de la commune et du département, à «un vote sanction contre les aventuriers qui prétendent détenir la solution miracle pour le dé-



Photo : Chris OYAME

Le directoire de DN et ses candidats en avant plan.

veloppement de Bitam». Le président du Conseil économique, social et environnemental (CESE) a, de fait appelé à la vigilance face aux adversaires de son parti dont le bilan a été jugé négatif à la tête des conseils municipaux et départementaux depuis cinq

ans. Les 14 candidats de DN aux législatives, dans la province du Woleu-Ntem, ont reçu mission de ratisser large auprès des populations, afin de leur expliquer la vision du directoire, face aux enjeux de l'heure. Il s'agit pour Ndemezo'



Photo : Chris OYAME

Les Bitamois sont venus massivement écouter le discours de DN.

Obiang de mettre hors d'état de nuire, «les faucons du PDG, c'est-à-dire les gens qui pensent qu'il faut tout pour eux et rien pour les autres, dont certains sont dans la province du Woleu-Ntem».

Des gens qui sont, a déclaré l'orateur, à l'origine des

maux dont souffre notre pays, et particulièrement le département du Ntem. Le député sortant et deuxième secrétaire de DN et député sortant, Patrick Eyogo Edzang, après avoir recadré certaines contre-vérités, a présenté Gaspard Obiang Nkoulou comme

son successeur. Il a été instruit, en communion avec la tête de liste de DN dans la commune, Christian Edou Mintsas, de redorer le blason de la ville des «Trois frontières», en s'attaquant immédiatement aux phénomènes "d'insalubrité, d'insécurité, du chômage des jeunes, l'assainissement des finances municipales, la modernisation de la mairie, la réhabilitation de la voirie urbaine et la création des activités socioculturelles, éducatives et sportives au profit des jeunes".

La représentante de la ligue patriotique des femmes et colistière dans le département du Ntem, Sylvie Obono Abessolo a, quant à elle, refusé que «Bitam soit un champ d'expérimentation pour des hommes politiques véreux».

Bikondom

Ntolo Eya'a en passe de garder la main

Styve Claudel ONDO MINKO

Bikondome/Gabon

APRES les querelles fratricides ayant parfois fortement compromis la bonne marche du Parti démocratique gabonais (PDG) à Bikondom, les militantes et militants de cette formation politique ont finalement choisi d'aller en ordre de bataille aux élections. D'autant plus que les instances supérieures du parti au pouvoir ont renouvelé leur confiance au député sortant, Francis Ntolo Eya'a, qui brigue un cinquième mandat sur le troisième siège du département du Ntem, où il ne semble connaître aucune véritable adversité jusqu'à ce jour. La forte mo-



Photo : AFP/L'Union

Le candidat PDG dans le district de Bikondom, Francis Ntolo Eya'a a prôné l'unité.

bilisation des populations, lundi 1er octobre dernier, sur le parvis de la sous-préfecture en est la parfaite illustration.

L'homme politique qui a, à son actif, vingt années de présence continue au palais Léon Mba a d'emblée

déclaré que : «Soucieux de préserver les valeurs de fidélité et surtout de respect aux décisions des instances dirigeantes de notre formation politique, je n'ai pu décliner cette offre qui, pour moi, est une occasion de préparer sereinement la re-



Photo : AFP/L'Union

Une vue de l'assistance.

lève». Aussi, s'agira-t-il pour Francis Ntolo Eya'a de procéder à une transmission de flambeau dans un contexte d'unité, à la faveur duquel les filles et fils de Bikondom devront «mener ensemble une réflexion profonde et proposer les voies

qui permettent d'accélérer sa transformation».

Pour le député sortant, lui-même rompu à la chose agricole, l'une des voies à prioriser demeure l'exploitation du sol à travers une agriculture économique dont l'objectif sera l'auto-

nomisation des populations. «Le retour à la terre est certes l'objectif principal de notre futur mandat. Cependant, d'autres actions seront bien entendu menées et encouragées en fonction de nos moyens et des opportunités, notamment en direction de la santé, de l'éducation et des divertissements des jeunes», a confié Ntolo Eya'a.

La certitude pour le PDG de garder la main sur Bikondom se traduit par l'absence manifeste des candidats investis par l'opposition sur ce siège. En effet, à quelques jours du scrutin, les challengers de l'Union nationale (UN), de Démocratie nouvelle (DN), du Morena et du Centre des libéraux réformateurs (CLR) semblent avoir pris le large.

Oyem/2e arrondissement

Menie M'Eyi est bien candidat PDG

SCOM

Oyem/Gabon

MALENCREUSEMENT présenté comme partant aux législatives avec le statut d'indépendant dans le deuxième arrondissement de la commune d'Oyem, Menie M'Eyi est bien le candidat choisi par le Parti démocratique gabonais (PDG), pour défendre ses couleurs dans cette circonscription. En face de lui, il y a des adversaires de gros calibre tels que la ministre Estelle Ondo. Mais aussi des challengers position-

nés par l'Union nationale (UN), Démocratie nouvelle (DN), le Rassemblement pour le Gabon (RPG) et l'Alliance pour le changement et le renouveau (ACR).

«Nous avons entamé la campagne conformément aux orientations du distingué camarade, avec des équipes de base stratégiquement déployées sur le terrain», laisse entendre le candidat du parti au pouvoir. Ce dernier se montre d'ailleurs confiant, à en juger par le déroulement des activités auprès des différentes populations cibles. Et Menie M'Eyi de relever : «Un pro-

verbe de chez nous dit qu'on n'affûte pas les armes le jour de la chasse. J'ai déjà posé des actes qui parlent d'eux-mêmes, aussi bien au niveau de la commune que dans l'arrondissement, en termes de réhabilitation des voiries, de résorption du chômage chez les jeunes et autres actions sociales.»

C'est donc pour optimiser ces actions que le candidat PDG à la députation au deuxième arrondissement invite les populations de son fief politique à le mandater au palais Léon Mba au soir du 6 octobre prochain. «Cette légitimité, me permettra de mieux porter

leurs aspirations auprès de qui de droit», a déclaré M. Menie M'Eyi à la faveur de ces causeries.

Le candidat du PDG aux législatives dans la commune d'Oyem, Antoine Menie M'Eyi.



Photo : AFP